

Medienmitteilung Gemeinderat Männedorf  
14. September 2015

## Neuzuzüger-Anlass

**In Männedorf fand am Samstag, 12. September 2015 der Neuzuzügeranlass statt. Rund 140 Personen haben an dem Anlass teilgenommen.**

Letzten Samstag fand der alle zwei Jahre stattfindende Neuzuzügeranlass der Gemeinde Männedorf statt. Die teilnehmenden Neuzuzüger wurden im Gemeindesaal durch die Harmonie Eintracht Männedorf musikalisch begrüsst. Anschliessend fanden verschiedene spannende Führungen durch Männedorf und in Betrieben von Männedorf statt. So wurden Führungen im Seewasserwerk, in der Orgelbau Kuhn AG, in der Spital Männedorf AG und Rundgänge durch Männedorf und die kirchlichen Gebäude angeboten. Zudem bot der Seerettungsdienst Fahrten mit dem Seerettungsboot an. Ein Apéro im Gemeindesaal mit Informationen der Männedorfer Vereine rundeten den Tag ab.

*Männedorf liegt am rechten Zürichseeufer im Bezirk Meilen des Kantons Zürich. Zurzeit zählt die Seegemeinde rund 10'500 Einwohner.  
Die Abteilung Präsidiales ist die leitende Koordinationsstelle der Gemeindeverwaltung. Neben der Geschäftsleitung des Gemeinderats beinhaltet ihr Aufgabengebiet zum Beispiel die Öffentlichkeitsarbeit, die Kulturförderung, die ICT und die Organisation der Wahlen und Abstimmungen.*

## Auskünfte für Medien

Jürg Rothenberger, Gemeindeschreiber  
[j.rothenberger@maennedorf.ch](mailto:j.rothenberger@maennedorf.ch)  
044 921 66 23

Martina Buri, Stv. Gemeindeschreiberin  
[m.buri@maennedorf.ch](mailto:m.buri@maennedorf.ch)  
044 921 66 24

Gemeinde Männedorf  
Präsidialabteilung  
8708 Männedorf

044 921 66 22  
[praesidiales@maennedorf.ch](mailto:praesidiales@maennedorf.ch)  
[www.maennedorf.ch](http://www.maennedorf.ch)